

DIPUTADO BORIC APARECE COMO CARTA PRESIDENCIAL EN ENCUESTA CADEM

Aunque sólo con un 1%. La lista la encabezan Beatriz Sánchez y José Antonio Kast.

El diputado magallánico Gabriel Boric aparece como una de las cartas presidenciales para el 2021, de acuerdo a la encuesta Cadem en su primer sondeo presidencial del año.

Sin embargo, el parlamentario del Movimiento Autonomista llega sólo al 1% de las preferencias, al igual que la alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei (UDI), y el ex canciller y presidente del PPD, Heraldo Muñoz.

Las lista es encabezada por la ex candidata del Frente Amplio, Beatriz Sánchez, quien obtiene un 11 por ciento, mientras que en segundo lugar se encuentra el líder del movimiento de derecha Acción Republicana, José Antonio Kast, con un siete por ciento. En el tercer lugar de las preferencias asoma el alcalde de Las Condes, Joaquín Lavín (UDI), con un seis por ciento, empatado con la ex Presidenta de la República Michelle Bachelet (PS). El Partido Comunista también aparece en la lista de presidenciables con el alcalde de Recoleta, Daniel Jadue, quien asoma en el quinto lugar de las preferencias con un tres por ciento, misma cifra que obtiene el senador Felipe Kast (Evópoli).

El senador Manuel José Ossandón es el representante de Renovación Nacional con mayor cantidad de menciones: alcanza el dos por ciento.



3325 total visits, 2 visits today